



Michael Oertel Band

Mit Michael Oertel kommt einer der wohl talentiertesten Blues-Musiker Deutschlands zu uns. Mit einem Jahr fand der heute 29-jährige eine Blechtrommel von seinem Onkel unter dem Weihnachtsbaum, mit vier wechselte er zum Klavier und kurze Zeit später landete die erste Gitarre in seinen Händen. Danach gab es für den jungen Michael keinen anderen beruflichen Weg als den in Richtung Musik. Mit seiner 2012 gegründeten Band verzeichnet der junge Blueser große Erfolge, hochgelobt und von keinem Geringerem als Tino Gonzales produziert, ist die neue CD „Soul Sailor“. Sein jugendlicher, moderner Stil wird auch das anspruchsvolle ChaBah-Publikum überzeugen!

Michael Oertel (gt, voc)

Ralph Küker (g)

Lukas Steinmeyer (b)

Silas Benz (d)

MITTWOCH **23.05.** 20.30 UHR **D**

www.michaeloertelmusic.de